

Dans le domaine de la coopération militaire, le gouvernement du Canada a fourni des sonars évalués à environ 25 millions \$ pour équiper trois frégates anti-sous-marines que le gouvernement du Portugal a convenu d'acheter en collaboration avec ses alliés de l'OTAN. D'autres programmes, qui prévoient l'utilisation de la technologie de pointe canadienne, à des fins tant civiles que militaires, font aussi l'objet de discussions. En décembre 1991, le ministre de la Défense nationale Marcel Masse a effectué une visite officielle au Portugal afin d'étudier la possibilité de développer davantage la coopération militaire entre les deux pays.

La surpêche est un sujet délicat sur lequel il a fallu se pencher. Les pêcheurs portugais continuent de faire de la surpêche des stocks avoisinant la zone de pêche canadienne de 200 milles près de Terre-Neuve. L'accès aux ports canadiens a été interdit aux navires portugais en juin 1986, sauf en cas d'urgence. Des discussions entre les ministres et les fonctionnaires du Canada et de la Communauté européenne sont en cours pour tenter de résoudre ce différend.